

Sernac demanda a CGE por cortes de luz en Mejillones

Los cortes han provocado inconvenientes en la vida diaria de cientos de familias.

El Sernac interpuso una demanda colectiva contra CGE por las 200 interrupciones del servicio eléctrico que se han registrado desde 2024 en Mejillones.

Según la empresa, en el año 2024 hubo 122 cortes de suministro eléctrico y 89 interrupciones en 2025 con 652 reclamos de personas afectadas.

El Sernac acusa que las fallas en el suministro eléctrico por cortes prolongados, intermitencias, alzas y bajas de voltaje, han provocado diversos inconvenientes en la vida diaria de cientos de familias.

La acción judicial acusa a la empresa de no entregar de manera continua un servicio básico y esencial como es la ener-

gía eléctrica, la que no sólo ha provocado la privación de electricidad, sino también diversos daños a las vecinas y vecinos, incluyendo desperfectos en artefactos eléctricos.

El director regional del Sernac de Antofagasta, Fernando Sepúlveda, señaló que con esta demanda "buscamos una solución justa para las familias de Mejillones, la electricidad es un servicio esencial para desarrollar la vida en comunidad, y que hoy se ve afectada por una empresa que no responde frente a la altura de la responsabilidad que enfrenta".

La demanda colectiva busca las más altas multas que establece la ley, y el pago de las indemnizaciones de manera directa y automática, tanto por horas como por fracciones de tiempo.



La demanda busca las más altas multas que establece la ley.

ARCHIVO